



## Pressemitteilung

München, 19. September 2017

### Music Pulls Me Through

Ein Ausstellungs- und Vernetzungsprojekt von queeren DIY-Künstler\*innen aus verschiedenen Herkunftsländern

in der Färberei,  
Claude-Lorrain-Straße 25 (RG),  
Telefon: 089/62 26 92 74  
[www.diefaerberei.de](http://www.diefaerberei.de)

**Vernissage:** Freitag, 6. Oktober 2017, 19:30 mit „The Veras“  
**Dauer der Ausstellung:** 6. bis 8. Oktober 2017  
**Öffnungszeiten:** Samstag 14-19 Uhr, ab 14 Uhr Floating Ink und DJane-Workshop  
Sonntag 13-17 Uhr, ab 13 Uhr Brunch  
14:30 Uhr Sabar – afrikanischer Tanzworkshop  
Eintritt frei  
[www.yara-yara.de](http://www.yara-yara.de)

„**Music Pulls Me Through**“ ist ein Do-It-Yourself-Ausstellungsprojekt von Yara e.V. mit künstlerischen Beiträgen von queeren Teilnehmer\*innen aus verschiedenen Herkunftsländern und Workshopangeboten, die zur Vernetzung einladen.

YARA e.V. ist ein Verein mit kreativen Angeboten für Jugendliche und junge Erwachsene mit Fluchthintergrund. Unser gemeinnütziges Projekt richtet sich in erster Linie an Mädchen und junge Frauen. Auf den Spuren der DIY-Kultur werden junge Menschen zwischen 14 und 26 Jahren ermutigt, gemeinsam aktiv zu werden.

Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang  
e-mail: [diefaerberei@kjr-m.de](mailto:diefaerberei@kjr-m.de)  
Tel.: 089/62269274



Städtische Einrichtung  
in Trägerschaft des  
Kreisjugendring München-Stadt